
EMENTA:  REQUER A COLETA DE GALHOS DE PODA DE

ARVORE CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  procurados  por  moradores  da
região central, que solicitaram providencias da Prefeitura Municipal quanto a coleta da
poda de galhos de arvores que foram dispostos na esquina entre as Ruas Rui Barbosa e
Castro Alvares.

CONSIDERANDO que  há  um  grande  volume  de  galhos  no
local, o que obstrui a passagem de pedestres.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário,  seja oficiado o Poder Executivo para que por meio da

Secretaria  competente  para  que  avalie  o  caso,  e  adote  as  medidas  que  considerar

necessárias. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 01 de junho de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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